



CARTA DE PATROCINIO

En el marco de la 11° versión Torneo Delibera 2019 organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional, **H. Senador de la Republica, Francisco Huenchumilla Jaramillo**, quien firma este documento, manifiesto mi patrocinio a la iniciativa juvenil "**Moción parlamentaria por la cual se establece el reconocimiento constitucional de la multiculturalidad, los pueblos indígenas y su libre determinación**" presentada por el Colegio Alemán de La Serena, Región de Coquimbo.

Para hacer efectiva la presente propuesta, se necesita de una modificación a la actual Constitución, dado que en nuestra Carta Fundamental no existe el reconocimiento de la multiculturalidad, tampoco de los pueblos indígenas y de su libre determinación. Se hace cada vez más evidente, que para el logro de una democracia plena, se necesita del reconocimiento de la identidad indígena, herramienta que permite la igualdad de oportunidades y un desarrollo más justo en el país, lo cual está por sobre las disputas políticas, permitiendo el respeto entre las distintas culturas.




FRANCISCO HUENCHUMILLA JARAMILLO
H. SENADOR DE LA REPUBLICA

Valparaíso, 03 Junio de 2019.